
Sono una paziente oncologica da un anno in questo Istituto ed ho conosciuto tanti medici, per i miei follow 

up; tra i tanti bravi dottori desidero ringraziare il dottor De Luca, un medico professionista, preparatissimo, 

sempre all'avanguardia nella ricerca, molto scrupoloso, attento e disponibile. Mi ha ricevuta nel suo 

ambulatorio silenzioso, luminoso e pulito e già essere visitati in un ambiente così è molto confortante. Mi 

sento sicura ad essere seguita dal Dottor De Luca e mi è piaciuto anche il suo modo di fare "Breast Unit" 

con i suoi colleghi, rispettoso e collaborativo. Quando trovo medici così validi nell' Istituto mi rendo conto 

di aver fatto la scelta giusta. 

Un ringraziamento di cuore al dottor De Luca. 

Lettera firmata     

Bari, 18 settembre 2024 


